



## Jahresrückblick auf das Jahr 2017

### Bundesliga-Süd - Saison 2017:

**SGC Alling nutzt Heimvorteil am letzten Spieltag und wird Meister in der 2. Bundesliga sowie Dritter in der 1. Bundesliga.**

Der SGC Alling, der wieder zusammen mit dem SGC Paulushofen als Team Oberbayern in der Bundesliga Süd angetreten war, konnte beim abschließenden Heimspiel am 09.09. am Angerhof jeweils den ersten Platz in der 1. und 2. Bundesliga erringen.

Insgesamt waren 5 Teams mit über 70 Spieler\*innen aus Süddeutschland und Österreich in Alling angetreten. In der ersten Bundesliga treten dabei jeweils 4 Spieler\*innen pro Team an. Deren Ergebnisse (Schläge) werden addiert. Das Team Oberbayern benötigte am letzten Spieltag 269 Schläge. Zweiter wurden mit 270 Schlägen der SGC Allgäu Bodensee.

Bester Einzelspieler mit hervorragenden 65 Schlägen auf dem Par 72 Kurs war Peter Zodel vom SGC Allgäu-Bodensee. Zweiter bzw. Dritter wurden Alejandro Jaramillo-Bieringer und Jochen Franz vom SGC Alling mit 66 bzw. 68 Schlägen.

Verdienter Meister der 1. Bundesliga Süd wurde das Team Allgäu-Bodensee, das die konstantesten Leistungen über die Saison hinweg lieferte (*1944 Gesamtschläge bei 7 Spieltagen entspricht einem Durchschnitt von 69,4 Schlägen pro Spieler\*in je Spieltag*) vor dem Team aus Horbach (1977 Schläge) und dem Team Oberbayern (1980 Schläge).

Meister in der 2. Bundesliga Süd wurde das Team Oberbayern (1558 Schläge), das am letzten Spieltag den SGC Renningen (1564 Schläge) noch vom ersten Platz verdrängen konnte. Dritter wurde des SGC Allgäu-Bodensee (1583 Schläge). *Gewertet werden in der 2. Bundesliga pro Spieltag die drei besten Einzelergebnisse von Spieler\*innen jedes Vereins, die nicht für die 1. Liga nominiert waren.*

## Deutsche Meisterschaften, Europacup, Champion Cup:

Der SGC Alling kann auch im Übrigen auf eine überaus erfolgreiche Saison zurückblicken:

### **Deutsche Meisterschaften in Essen und Europacup bei Bad Harzburg:**

#### **1. „Alex“ wird Deutscher Meister in Essen:**

**Deutscher Meister in der Königsklasse SH 1 (Herren bis 50 Jahre) wurde souverän mit fünf Schlägen Vorsprung Alejandro Jaramillo-Bieringer vom Swingolfclub Alling e. V.!** Mit seinen 139 Schlägen (zwei Runden auf dem Par-72 Platz) war Alex auch über alle Kategorien hinweg bester Spieler des Turniers. Ein großartiger Erfolg für „Alex“ sowie den SGC Alling. Seine Frau Sandra erzielt bei den Damen (SF1) einen guten 8. Platz.

Beim **Europacup** im Harz konnten aufgrund der Witterung (Überschwemmungen aufgrund starker Regenfälle) leider keine zwei vollständigen Runden gespielt werden.

Die Spieler\*innen des SGC Alling konnten sich dabei nicht in Höchstform präsentieren. Jochen Franz und der frisch gebackene Deutsche Meister Alejandro wurden 10. bzw. 11 bei den Herren (SH1).



## 2. Carsten Heß aus Alling vom SGC Alling spielt am Saisonende groß auf:

Beim **Champions Cup** am 10.09., der als **Lochwettspiel** – Mann gegen Mann bzw. Frau gegen Frau - ausgetragen wurde, musste sich der großartig aufspielende Carsten Heß aus Alling vom SGC Alling e. V. dem späteren Gewinner Peter Zodel geschlagen geben und errang den 3. Platz. Wenige Tage später wurde Carsten dann erneut – diesmal im Stechen – bei den Geser Open auf dem wunderschönen 12 Loch Platz in Markdorf am Bodensee nur vom Lokalmatadoren Peter Zodel geschlagen und wurde hervorragender Zweiter. Kurz danach stellte Carsten dann einen neuen Platzrekord am Angerhof mit 62 Schlägen auf, welchen er wenige Tage später nochmal auf 61 Schläge drückte.

Besonders erwähnenswert ist, dass Carsten erst ein gutes Jahr aktiv Swingolf spielt und sein persönliches Handicap dabei von 36 auf nahezu 0 verbessert hat.

Durch seine Leistungen hat Carsten darüber hinaus maßgeblich zum Titelgewinn in der 2. Bundesliga Süd beigetragen.



## Ausblick 2018: Deutsche Meisterschaften vom 12. - 15. Juli 2018 in Alling

**Am Sonntag, den 06.05.2018** findet der zweite Spieltag der Bundesliga Süd-Saison 2018 am Angerhof bei Alling statt. Beginn ist voraussichtlich um 10 Uhr. Bis ca. 14 Uhr ist der Swingolfplatz daher für die Allgemeinheit gesperrt (Fußballgolf hat geöffnet). **Zuschauer sind herzlich Willkommen.**

Das Highlight für den Verein steht dann vom 12. - 15. Juli 2018 an. Am Angerhof finden die Deutschen Einzel- und Doppelmeisterschaften statt, die erstmals zusammen ausgetragen werden. Der Swingolfplatz ist daher für die Allgemeinheit gesperrt. Wir hoffen auch viele Zuschauer. Der SGC Alling e. V. benötigt zudem noch freiwillige Helfer\*innen während der Deutschen Meisterschaft.

Herzlich bedanken möchten wir uns bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck, der Münchner Kind'l Senf GmbH aus Fürstenfeldbruck und der Gemeinde Alling für die Spenden und Unterstützung im Jahr 2016!



**Über neue Mitglieder, ob als Freizeit- oder Turnierspieler, würde sie der SGC Alling e. V. Freuen.**

Weitere Informationen unter: [www.sgc-alling.de](http://www.sgc-alling.de) sowie <https://www.facebook.com/SGCAlling/>

Ihr Swingolfclub Alling e. V.